

FRENTE POLÍTICOS

1. Virtudes políticas. Ricardo Monreal dio una muestra de lo que es trascender el beneficio personal en favor del proyecto de transformación. Mientras cada uno de los candidatos se ciñe a sus intereses en el estira y afloja sobre las encuestadoras que acompañarán a Morena, el legislador zacatecano brindó un gesto que garantiza que **Marcelo Ebrard** no se saliera del acuerdo. A través de su representante, **Alejandro Rojas Díaz Durán**, informó al presidente del Consejo Nacional y al dirigente de Morena, **Alfonso Durazo** y **Mario Delgado**, su decisión de declinar de su empresa encuestadora y optar por la que propuso el excanciller. Todo en pos de la continuidad del movimiento. Como debe ser.

2. Dolor monetario. El secretario de Agricultura, **Víctor Villalobos**, y **Pablo Arenas**, en un intento de resistencia a la fusión del Inapesca con la Conapesca, se muestran desesperados. Su campaña contra **Octavio Almada**, titular de la Conapesca, en realidad esconde su miedo a perder "áreas de oportunidad". Se sabe que el tráfico de información era su negocio predilecto. La fusión no mata la investigación, señores, va contra las corruptelas. Lanzar una extensa campaña en el país en contra de **Almada** fue su peor decisión, pues es hombre de confianza del presidente **Andrés Manuel López Obrador**. Se acabarán las corruptelas, y eso es lo que les duele. Caballeros, es hora de replantear sus tácticas. ¿Por qué no prueban con transparencia y trabajo genuino por una sola vez?

3. Compromiso al cien. A pesar de que **Gerardo Fernández Noroña**, candidato del PT a la postulación de Morena por la Presidencia de México en 2024, asegura que **Marcelo Ebrard** terminará enojado con Morena y apuntándose en MC, lo que el excanciller niega. **Ebrard** afirmó que se mantiene en la contienda por la candidatura presidencial de Morena y que permanecerá dentro del partido, aunque seguirá expresando sus inconformidades cuando juzgue que el proceso no se lleva de forma adecuada. **Guadalupe Taddei**, del INE, le impuso una multa de 10 mil pesos por presuntos actos anticipados de campaña y, al ir a pagarlos, **Ebrard** sugirió a **Noroña** que, si no está a gusto en Morena, ya sabe dónde está la puerta. ¡Zoc!

4. Tragedia. **Fernando López**, presidente municipal por usos y costumbres de Mitontic, Chiapas, aseguró que, hasta el momento, no ha podido reunir los 5 millones 570 mil pesos que la comunidad Oxinam le exige para liberar a sus dos hijos y al tesorero del Ayuntamiento, quienes permanecen retenidos y bajo amenaza de ser quemados vivos. El edil se dijo consternado por lo que les pueda suceder a sus hijos **Josué** y **Armando López Méndez**. "Hasta el momento, ni el Ayuntamiento ni el gobierno del estado, a cargo de **Rutilio Escandón**, tienen el recurso para entregarlo". Dinero que debió llegar con total transparencia se perdió en el camino. Estas son las crueles consecuencias. ¿Y la ley?, ¿secuestrada también?

5. Garantías. **Mario Delgado**, líder nacional de Morena, hace bien en solventar los inconvenientes internos. Aseguró que el proceso interno para seleccionar a la coordinadora o coordinador de los Comités de la Defensa de la 4T está blindado. El dirigente informó que el levantamiento de la encuesta será 100% auditable, y las empresas no tendrán margen de manipular o cambiar el resultado. Envío un mensaje a **Marcelo Ebrard**, **Claudia Sheinbaum**, **Ricardo Monreal**, **Manuel Velasco**, **Adán Augusto López** y **Gerardo Fernández Noroña**: "Tengan confianza en el proceso". Enfatizó que las empresas "no tienen margen de operación, de manipular o cambiar el resultado", pero no les queda claro.

